

Título: En agosto abrirá sus puertas el primer mall de Pitrufquén: tendrá seis pisos y más de 20 locales

En agosto abrirá sus puertas el primer mall de Pitrufquén: tendrá seis pisos y más de 20 locales

MODERNIZACIÓN. Moderno centro comercial desarrollado por Empresas Elisur ofrecerá más de cien empleos directos. Se trata del primer centro del retail con características de alto estándar fuera de Temuco y la zona lacustre.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La alcaldesa de Pitrufquén, Jacqueline Romero Inzunza, junto al concejal Pedro Lizama, realizó una visita a las obras del nuevo Centro Comercial "LOV Pitrufquén". En esta importante jornada, fueron acompañados por el gerente general de Empresas Elisur, Guido González, quien afirmó que este centro comercial debería abrir sus puertas el próximo mes de agosto.

Durante el recorrido, los representantes pudieron constatar el avance de las obras y la calidad del proyecto, que sin duda aportará significativamente al desarrollo de la comuna. Una vez en funcionamiento, este centro comercial podrá generar más de cien empleos directos, apoyando la absorción de mano de obra y servicios locales, lo que representa una gran oportunidad para la economía y el bienestar de la comunidad local.

"Es una tremenda impresión. Fantástico como está quedando este proyecto que para nuestra comuna tiene

4 mil 600 metros cuadrados tendrá este moderno centro comercial que abrirá sus puertas en Pitrufquén.

6 pisos y una veintena de locales componen este mall que será inaugurado en agosto.

un gran significado, ya que esto significa desarrollo, significa que Pitrufquén está creciendo y que hay personas como los propietarios de Elisur, que son pitrufqueniños, que han confiado en esta comuna y han tenido una visión de que Pitrufquén es un punto neurálgico en esta zona", expresó la alcaldesa Jacqueline Romero Inzunza.

IMPACTO EN LA CIUDAD

Por su parte, Guido González, gerente general y socio fundador de Empresas Elisur, expresó: "Nos pone muy felices que tengamos a la alcaldesa y a los concejales en este lugar y que puedan recorrerlo, que vean el sentido, la pro-



ESTE PROYECTO SE CONSAGRA COMO EL PRIMER CENTRO COMERCIAL DEL SECTOR RETAIL CON CARACTERÍSTICAS DE ALTO ESTÁNDAR FUERA DE LA CAPITAL REGIONAL Y LA ZONA LACUSTRE.

yección y la distribución que generó la inmobiliaria; que vean cómo queremos impactar a la ciudad y a las familias de Pitrufquén y las comunas aledañas de Freire, Gorbea y la costa. Esto se sustenta con la mirada de descentralización en donde Pitrufquén

pueda en el corto, mediano y largo plazo, seguir creciendo y atendiendo las necesidades de su población y no depender de Temuco".

EL CENTRO COMERCIAL

Este proyecto se consagra como el primer centro comer-

cial del sector retail con características de alto estándar fuera de la capital regional y la zona lacustre.

El edificio de 4 mil 600 metros cuadrados y emplazado en el centro de la ciudad, contará con 6 pisos y una veintena de locales que incluirán

tiendas de vestuario, tecnología, calzado, servicios, zona de juegos y un patio de comidas con una vista panorámica de la ciudad. "Todo está diseñado con una arquitectura e interiorismo de primer nivel", manifiestan los inversionistas detrás del proyecto. 